

**NEUES AUS Spiesheim:**

## WochenausKlang nun auch einmal in Spiesheim

Am Samstagabend, 15.11.25, fand auf Einladung des Gemeindeausschusses Spiesheim der WochenausKlang Armsheim in der katholischen Kirche St. Stephanus in Spiesheim statt. Zu Gast war das Veeh-Harfen® Ensemble Simusica unter Leitung von Peony Brown.

*Von Edith Krauss  
19. Dez. 2025*



Am Samstagabend, 15.11.25, fand auf Einladung des Gemeindeausschusses Spiesheim der WochenausKlang Armsheim in der katholischen Kirche St. Stephanus in Spiesheim statt. Zu Gast war das Veeh-Harfen® Ensemble Simusica unter Leitung von Peony Brown.

Peony Brown